

BROADCAST

Tiga Rumah di Sidorejo Karangawen Dilalap Api, Babinsa Bantu Evakuasi

Agung widodo - DEMAK.BROADCAST.CO.ID

Mar 26, 2024 - 08:46



Kebakaran rumah terjadi di Dukuh Singopadu, Deda Sidorejo, Kecamatan Karangawen. Kejadian ini terjadi pada Minggu (24/03/2024) malam sekitar pukul 23.00 WIB.

DEMAK - Kebakaran rumah terjadi di Dukuh Singopadu, Deda Sidorejo, Kecamatan Karangawen. Kejadian ini terjadi pada Minggu (24/03/2024) malam sekitar pukul 23.00 WIB.

Menurut keterangan Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Ahmad Jumadi, sekitar pukul 23.00 WIB Minggu malam, ia dikabari warga bahwa ada kebakaran rumah di Desa Sidorejo. Kebakaran yang melalap 3 rumah warga tersebut bermula dari rumah milik Dwi Setyo Wahyudi, warga RT 01 RW 03 Desa Sidorejo.

"Begitu mendengar laporan warga, saya bersama Bhabinkamtibmas langsung meluncur ke lokasi. Kami menghubungi Damkar dan alhamdulillah butuh sekitar 2 jam untuk memadamkan api," ungkapnya ditemui se usai membantu evakuasi padamkan api, Senin (25/03/2024) dini hari.

Menurut Babinsa, penyebab terjadinya kebakaran diperkirakan karena konsleting listrik pada stop kontak kulkas di rumah milik korban Dwi Setyo Wahyudi. Untuk kerugian korban, diperkirakan mencapai ratusan juta rupiah, mengingat ada 3 rumah yang ludes terbakar.

"Karena material rumah sebagian besar dari kayu, api cepat menyambar ke seluruh bagian rumah. Untungnya tidak ada korban jiwa, karena pemilik rumah langsung keluar rumah menyelamatkan diri," imbuhnya.

Sementara itu, menurut Nurkholis (40) salah seorang saksi mata, menjelaskan bahwa sekira pukul 23.00 WIB, ia melihat ada api yang membakar 3 rumah milik warga. Ia berteriak meminta tolong kepada warga sekitar, dan berupaya memadamkan kobaran api. Karena tidak mampu memadamkan kobaran api dengan alat seadanya, warga akhirnya menghubungi Damkar, Babinsa dan Bhabinkantibmas.

"Alhamdulillah warga bersama Damkar, pak Babinsa dan Bhabinkamtibmas berhasil membantu menyelamatkan barang-barang yang belum tersentuh api," jelasnya. (Pendim0716).